

Des milliers de Vénézuéliens descendent dans la rue à Caracas pour appuyer le dialogue entre le gouvernement et l'opposition



Caracas, 3 novembre, (RHC).- Le peuple vénézuélien est descendu ce jeudi dans les rues de Caracas pour ratifier son appui au dialogue entre le gouvernement de Nicolás Maduro et l'opposition, malgré le fait que celui-ci persiste sur sa position hostile.

Convoquée par le PSUV, la marche est partie de plusieurs points névralgiques de la capitale pour se concentrer devant le Palais de Miraflores.

La veille, la jeunesse du PSUV s'était rassemblée aux alentours du palais présidentiel pour appuyer exprimer son appui au gouvernement bolivarien et sa disposition de dialoguer avec l'opposition à la recherche de la stabilité dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/110921-des-milliers-de-venezueliens-descendent-dans-la-rue-a-caracas-pour-appuyer-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-lopposition>



Radio Habana Cuba